
氷見市立西條中学校２学年だより 

２月の生活目標 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

  
２日（水） 学納金口座引落 

 ３日（木） ＣＲＴ教研式標準学力調査 
１０日（木） 西條デー 
１１日（金） 建国記念の日 
１４日（月） 定期教育相談（～１８日） 
１５日（火） 西條デー（～２４日） 

西條ネットルール・ゼロメディア運動（～２４日） 
２０日（日） 氷見市冬季バレーボール大会（予定） 
２２日（火） 期末考査（～２５日） 
２３日（水） 天皇誕生日 
２７日（日） 氷見市防犯少年柔剣道大会（予定） 
２８日（月） 西條デー 
 

★３月の主な行事予定 
１５日（火） 卒業式 
２３日（水） 給食最終日 
２４日（木） 修了式 
２５日（金） 春の全国中学生ハンドボール選手権大会（～２９日） 男子ハンドボール部出場 

 

２０２2．２．１ No．１２ 

 

毎日の生活を大切にしよう。 

・学習習慣を定着させよう。 

・将来の生き方や進路を考えよう。 

 

の行事予定 

選択する 

「１３年ぶりに日本の宇宙飛行士の募集」昨年ＪＡＸＡから発表されたこのニュースに胸が弾みま

した。そして、今回からは応募に関して学歴と専門性の条件がない。そう聞いたとき、とても難しい

試験ではありますが、門戸が開かれているということをうらやましく感じました。漠然とした憧れの

みで真剣に宇宙飛行士になりたいと考えたことはありませんが、どうせ自分にはできないと、志すこ

とも挑戦することもなく捨てていた多くの可能性が、自分にもあったのかなと少し昔を懐かしく思い

出しました。 

生徒たちは、今、来年の進路選択に向けて、自分たちにはどのような可能性が広がっているのかを

学んでいます。何かを選択するということは、そうではない道を閉ざすことでもあります。今はなん

にでもなれる可能性をもっている生徒たちですが、どうせ･･･と自分を諦めることなく、真剣に悩み、

考え、自信をもって自分に合った選択をしてほしいと心から願っています。ご家庭でも、折に触れ、

これまでどのような選択をし、どのような道を歩んでこられたのかをぜひお話いただければと思いま

す。共に生徒たちの最善の選択を支えていければと思っています。 

２組担任 江尻 史世 

                                    



 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

ホームページ等でもお知らせしたように、

積雪時、降雪時、道路の凍結時は自転車通学

禁止です。天候が安定している場合は、交通

安全に気を付けて、徒歩で通学することを勧

めています。 

自家用車による生徒送迎時には、生徒の安

全確保のため、右図のように、校舎周辺への

乗り入れは一方通行とし、校舎周辺は生徒の

安全確保のため、徐行運転をしてください。 

ご協力をお願いいたします。 

自家用車による生徒送迎時における学校周辺への乗り入れについて 

感染症対策の徹底について 

県内の学校でも学級内でクラスターが発生するなど、学校内での感染拡大についても予断を許さな
い状況となっております。下記の点について改めて周知いただき、感染症対策の徹底に万全を期すよ
うお願いします。 

 
１．  マスク（できるだけ不織布マスク）の正しい着用や手指消毒、ゼロ密、換気等、感染症対策を

さらに徹底してください。 
２．  生徒はもとよりご家族において、発熱やのどの痛み、咳の症状がある場合は、生徒の登校を控

えてください。すでに学校に登校しているときに症状が出た場合は速やかに早退させますので、
ご理解・ご協力をお願いします。 

３．  飲食や旅行の際は、県内・県外を問わず、感染防止対策が徹底された第三者認証店を利用し、
会話の際のマスク着用、手指消毒等の対策を徹底してください。 

４． 外出の際は、混雑した場所や時間帯を避けてください。 
５． 発熱等の症状がある場合は旅行や外出を控え、速やかに医療機関を受診してください。 
６． 市内の新型コロナウイルス感染症拡大にあたり、不安を感じ、生徒の登校に不安を感じている場

合も学校と相談の上、出席停止扱いで休むことができます 



 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

        地域おこし協力隊                菅澤 康平 氏    

        Luxe Laurel株式会社 指導者（トレーナー）  東海茉莉花 氏  

高岡市民病院 看護師             上田 兵吾 氏    

社会福祉法人くるみ 介護福祉士        坂下 嘉之 氏 

        平和交通株式会社 代表取締役社長       山田 真功 氏  

 氷見市役所 企画政策部地域振興課 主任    新井 暢明 氏   

株式会社中村機械 専務取締役         中村 友輝 氏  

氷見市商工会議所 事務局長 主任経営指導員  本田 孝則 氏 

 

～感想 抜粋～ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

「先輩に学ぶ会」《２０２２．１．２７ ６限》 

 お客様に感動を与えることを大切にし、リピーターを増やすために気が付くこと、タイミングが
大切だということが分かりました。                    １組  
                                   

私は今回お話を聞いて、まずは何より目標が必要なのだと思いました。普段の生活の中で、何か
を達成するためにどう行動すれば良いかを考え、それを手段として行動を起こそうとすれば、普段
からちょっとした目標を立てて動いていたのかもしれません。 
私たちの目的が地域の活性化につながることがあればよいなと思いました。 １組  

 目的と目標は異なるものなのだと分かりました。目標は途中で途切れたり変わったりすることが
あるけれど、目的は最後まで継続するのだと思いました。          １組  

西條中学校同窓生や校区に住んでおられる先輩方の講演を聴き、西條校区を支え、
活性化していくための取り組みや働く人の思いを学びました。 

私は「頑張っていたことを将来に生かそう」という考えがとても印象に残りました。私も頑張っ
ていることがあるので、どうやって将来に生かそうかなと考えることができ、とてもよいきっかけ
になりました。また、やってみたいことや気になったことから人生を作り上げておられ、とても尊
敬しました。 
 私もこのような考え方ができる人になりたいと思いました。        １組  

 話を聞いて、自分で考え、自分でやってみることが大切だと思いました。今はネットで何でもす
ぐに調べることができてとても便利ですが、たくさんある情報の中から正しいかどうかを考えない
と、自分の情報や知恵にできないと思ったからです。これからはいろいろな情報を自分で考え、判
断していきたいです。                          １組  

～講師の先生方～ 



 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 自分の得意なこと、自分にできることをよく考えて将来につなげていきたいなと思いました。自
分が得意なことから高校→大学→職業につなげていきたいです。高校選びも将来を考えて慎重に選
んでいきたいなと思いました。                      ２組  
         

 

 挑戦をしていないのに「できない」とあきらめるのではなく、挑戦をすることが大切であるとい
うことが分かりました。会社でもスポーツを通して体の機能改善を行うという挑戦をし、健康のベ
ースを作ることが自分の仕事だとおっしゃっていました。目の前の問題に真摯に向き合われ、すご
いなと思いました。                           ２組  

 社会福祉士について詳しく知ることができました。障害がある人も暮らしやすくするために日光
が当たるようにしたり、行きたいところに行けるようにしたり、困ったことは相談をするなどいろ
いろな工夫がされているのを知ってすごいなと思いました。            ２組  

 私たちが当たり前だと感じている生活を送ることができない人がいるということを知りました。
そのような人たちが快適に過ごせる施設があるのはよいことだと思いました。障害のある人が当た
り前に過ごせるように手伝う仕事はすてきだなと感じました。電車に乗ったことのない人と一緒に
乗ってみたり、仕事の体験をしたりと手伝ってあげられる仕事はかっこいいなと思いますし、私も
やってみたいなと思いました。                      ２組  

 「会社は大人の遊園地」の意味がおもしろいなと思いました。1人でできないことがあるから組織
や会社があって、１番大切なのは楽しむことなのだということが分かりました。聴いていてとても
おもしろいお話でした。僕も今やっていることを楽しみながら困難に耐えることを心掛けたいです。 
                                                                         ２組                                           

 話を聞いて、サービス業は臨機応変に対応しないといけないけれど、人に感動を与えることがで
きるすごい職業なのだと思いました。いろいろなことに気付くタイミングが大切なので、大変な仕
事だなとも思いました。                         ３組  

 中学生の時からしている吹奏楽部から地域の活性化についてつなげられているのがとてもすごい
と思いました。若い人のアイディアも取り入れて地域の町おこしをすることにも共感しました。 
 自分が今やっていることを一生懸命することは無駄にならないということがよく分かりました。
何事にもめげずに頑張って取り組んでいきたいです。            ３組 

 「考え方次第で楽しめる」という言葉がいいなと思いました。その考えをもとに、これからは辛い
ことがあっても乗り越えていきたいと思います。               ３組  

 私もこれからたくさんの経験を積み重ねていって、強くてぶれない軸を見つけていこうと思いま
した。自分に合っている軸は何か、その軸でできることは何か等たくさんのことを考えながら夢等
を見付けていきたいと思いました。                    ３組 


